

第 703 回 新潟放送番組審議会 議事録

— 議題 —

フリートーク

(今年 7 月～12 月に放送したラジオ・テレビ番組及び放送全般について意見交換)

令和 6 年 12 月 18 日

BSN新潟放送

第 703 回新潟放送番組審議会

1. 開催日時 令和 6 年 12 月 18 日（水）午前 11：00～

2. 開催場所 新潟市中央区 大橋屋

3. 委員の出席

○委員側出席者（敬称略・順不同）

委員長	馬 場 省 吾	副委員長	佐 藤 元
委員	渡 邊 信 子	委員	三井田 由 香
委員	大 橋 未来子	委員	馬 場 幸 夫
委員	石 坂 智恵美		

○放送事業者側出席者

社 長	島 田 好 久		
編成局長	島 田 讓	報道制作局次長	吉 井 秀 之
事務局	金 山 英 功（編成局テレビ編成部部長）		

4. 議 題

1 報告事項 令和 7 年 1 月の番組について（各担当）

2 審議事項 フリートーク

（今年 7 月～12 月に放送したラジオ・テレビ番組及び放送全般について意見交換）

5. 議事の概要

島田社長のあいさつの後、各担当からの 1 月度番組報告に続いて、今年 7 月から 12 月に放送したラジオ・テレビ番組（自社制作番組・TBS 等ネット番組）及び放送全般について意見交換が行われた。

～番組審議委員の主な意見～

- スポーツ中継は好きだが、ゴルフ等SNSで結果を知りながら見るのは苦痛。
- 「海に眠るダイヤモンド」を見ているが、近代史をドラマで学ぶことができた。内容も非常に興味深い。
- 「がちりマンデー」はバラエティ要素もありわかりやすい。経済が暮らしに直結していることがよくわかる。
- 選挙でのSNSの影響の大きさに驚いている。真実をどう見極めればいいのか。SNSだけでなく、既存メディアも真実を伝えてない部分もあるのでは？
- 毎週日曜日の「おむすびチャンネル Nターンズ」を興味深く見ている。県外から移住してきた人をNターンズと呼んでいると思うが、新潟で生まれたが一度離れ、また戻ってきた人もNターンズと呼んでいるのか。
- 「実際に行かれる 番組限定極上の宿」(中部4局特番)を見たが、「行かれる」という表現がしっくりこない。番組自体は、各局のアナウンサーの奮闘ぶりが伝わって見ごたえがあった。
- 最近のテレビ番組は魅力的ではなくなっている。テレビはオールドメディア領域に入ったと思うが、高齢者が見る番組がない。
- サンデーモーニングスポーツコーナーで、上原さんのバックは竹の壁紙？本物？
- ある番組で女性キャスターの衣装とバックの様子が被っていた。思わずチャンネルを替えてしまった。
- 地元の番組で毎回と言っていいほどラーメンが取り上げられるが、食傷気味。
- バナナサンドは面白い。家族と答えを競っている。

【文責・番組審議会事務局】